

ASSOCIATION SPORTS, LOISIRS & CULTURE DE PELLEAUTIER

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 23 JANVIER 2016

Etaient présents : AMEIL Noëlle et Pierre, BERTHIEUX Fernande, BONNARDEL Guy, Nicole, Marie, CHANARD Patrick , EYNAUD Patrick, FINETTE Gérard, MOURRE Lucienne, NEGE Christophe, NOUGUIER Aimé, PARA Yvette, PLASSE-RAUD Raymonde, RAMBAUD Séverine, REYNIER Aurore, MULLOT Alain, RAMBAUD Michèle, CROS Pierre, PARA Pierre, MAUMET Claude et Marylène, DUPONT Gisèle, GAUTIER Christel, LAGER Gilbert , EYNAUD Jean-Marie

Excusés : HUBAUD Christian, BURLE Jean-Marc

RAPPORT MORAL

Le Président, Guy BONNARDEL, après avoir remercié tous les bénévoles qui œuvrent au sein de l'Association, fait un rapide rappel des activités qui se sont déroulées en **2015**.

La JOURNEE BOUDIN est maintenant la manifestation la plus attendue et celle qui remporte le plus de succès auprès des anciens du village et des habitants. Elle est, cependant, celle qui nécessite, avec la fête du village, le plus d'implication pour tous les bénévoles de l'Association. Cette année encore, cela a été le cas et l'Association a fait « salle comble » aussi bien au repas, qu'à la vente à emporter.

LA SORTIE RAQUETTES à la pleine lune : belle réussite pour cette sortie pleine lune à Céuzette, ambiance très sympathique aussi bien en haut de Céuzette, qu'autour de la bonne soupe à l'oignon préparée par Jean-Marc BURLE.

LE BAL DU PRINTEMPS « « SOIREE ANNEES 80 » s'est bien passé, malgré la défection de dernière minute de l'animatrice « Calypso », remplacée par un animateur qui a su faire de la soirée, un bon moment pour tous. La formule « assiette champsaurine » semble maintenant être une bonne solution pour le repas, en minorant le travail pour les bénévoles de l'Association.

FEUX DE LA SAINT-JEAN

Ambiance sympathique, formule Auberge Espagnole toujours très conviviale, les enfants ont plaisir à défiler avec les lampions. Belle participation de la Chorale du Bois St Jean à l'église, malgré un problème « *administratif* » pour obtenir l'autorisation d'utiliser celle-ci.

FETE VOTIVE

Deux jours bien remplis pour les bénévoles qui ont été sur le « pont » de façon intensive.

L'animation de sculptures de ballon avec le clown Augustin a rencontré autant de succès que l'année dernière, ainsi que le grand jeu de piste « un trésor dans mon village », malgré un orage inopportun, pour les enfants du village et alentours, en plus des jeux « anciens » tenus par des bénévoles plein d'enthousiasme et de patience.

L'animateur « PRO@NIM » assure toujours autant la soirée du samedi soir et a fait durer celle-ci jusqu'à 5 h du matin. Les jeunes étaient ravis.

L'orchestre du dimanche soir, TRIO AZUR, plaît toujours autant, et beaucoup de personnes ont félicité l'Organisation pour le feu d'artifice. Le repas PAELLA a été une déception pour les organisateurs [moins de 50 inscrits] et ce malgré une très bonne et belle prestation du traiteur.

En ce qui concerne l'exposition d'art, cette année, 30 exposants avaient fait le déplacement. Ils avaient été rassemblés autour de la mairie et de l'école. Contrairement à l'année précédente, il a fait très beau et chaud. Toutes les conditions étaient réunies pour que cela soit un franc succès, mais le public a fait défaut ; ce qui est dommage pour la qualité et la bonne volonté des exposants, qui sont malgré tout heureux de l'organisation et de la convivialité qui règne.

Le concours de boules du dimanche a drainé peu de personnes.

Le lundi, la journée conviviale de boules est toujours très appréciée.

La JOURNEE DU PAIN , au four des Moines, qui a eu lieu début septembre , fait toujours plaisir à un grand nombre de personnes. C'est un moment de partage du pain pétri et façonné par Dédé PONS, et beaucoup de personnes ont assisté à la messe en pleine air.

BAL D'AUTOMNE avec REPAS CHOUCROUTE du 8 Novembre

Soirée mitigée. Peu d'inscriptions et Robert BONHOMME avait dû déclarer forfait quelque temps avant pour des raisons de santé. L'animateur remplaçant a, malgré tout, fait danser les personnes présentes, tout au long de la soirée.

Cette année, la sortie en car s'est faite à **la Grotte Chauvet** et a rencontré un franc succès et c'est un car complet qui a pris la route, le 13 juin, pour l'Ardèche de très bon matin. La visite de la grotte en a émerveillé plus d'un et le repas qui a suivi a fait l'unanimité.. L'Association avait pris à sa charge le prix du transport en car. Le président, Guy Bonnardel, tient encore à remercier chaleureusement, Sylvie et Patrick CHANARD pour leur organisation et leur implication dans l'élaboration de cette sortie très réussie.

Le **RAPPORT FINANCIER** est présenté par Aurore REYNIER, trésorière. Elle a détaillé les résultats par manifestations. Comme tous les ans, ce sont les manifestations boudin et repas dansants qui permettent de couvrir le déficit de la FETE VOTIVE. Les comptes sont équilibrés (+171 euros) et sont approuvés à l'unanimité .

PERSPECTIVES 2016

* la journée **BOUDIN** avec boudin à emporter et repas sur place aura lieu le **SAMEDI 6 FEVRIER 2016** . Le planning d'organisation a été établi à la fin de la réunion. Les inscriptions sont terminées (175 inscriptions).

* **le bal du printemps** se déroulera le **samedi 16 avril 2016. Même formule « Années 80 »**

* Les dates des **vendredis 19 février ou 18 mars 2016** sont retenues pour la sortie raquettes à la pleine lune à Céuzette , suivie de la soupe à l'oignon.. Une information sera donnée ultérieurement

* **le feu de la St-Jean** devrait avoir lieu le **vendredi 17 juin ou le vendredi 24 juin 2016**. Reste à voir avec le responsable de la chorale pour la date définitive et le lieu du « concert ».

* **la fête du village** aura lieu du **16 au 18 juillet 2016**

* **La fête du pain** aura lieu le **dimanche 4 septembre 2016**

* **le bal de l'automne avec choucroute** aura lieu le **samedi 5 NOVEMBRE 2016**

La sortie, dite « culturelle » , pourrait être reconduite, si un nombre suffisant de personnes étaient intéressées. Si vous avez des idées de découverte, (suggestions émises : découverte des calanques Cassis, fondation Vasarely à Aix, visite du Mucem à Marseille) faites en part à Patrick CHANARD (04.92.57.80.14) ou Guy BONNARDEL (06.89.56.83.13). Cette sortie pourrait se faire en juin. Une information ultérieure sera faite, si ce projet aboutit.

Discussion également autour d'une organisation d'une fête de la bière (idée émise par Gérard Finette et Patrick Eynaud qui souhaitent y réfléchir encore un moment avant de présenter un projet).

Plus personne n'ayant rien à ajouter, le président lève la séance en remerciant toutes les personnes présentes , et les invite à se réunir autour du pot de l'amitié, suivi d'un repas JAILLES à l'auberge de PELLEAUTIER pour les personnes qui avaient réservé.